

# LAPORAN PENYELENGGARAAN



**SEREMONI HARI ULANG TAHUN MEDIA INDONESIA KE 42**  
**“MENABUNG OKSIGEN”**  
**KAMPUS TRISAKTI NAGRAK**  
**CIBUBUR, 21 JANUARI 2012**

---

**ORGANIZED BY :**



**SUPPORTED BY :**



**SERAH TERIMA PEKERJAAN KERJA SAMA  
PENYELENGGARAAN**



---

Yang bertanda tangan di bawah ini, kami :

**Nama : F. Saiful Bachri**  
**Jabatan : Kadiv. MarComm**  
**Alamat : MEDIA INDONESIA**  
**Komplek Delta Kedoya, Jl. Pilar Mas Raya Kav. A-D**  
**Kedoya Selatan, Kebon Jeruk, Jakarta Barat**

Dengan ini menyerahkan hasil pelaksanaan acara **Seremoni Hari Ulang Tahun Media Indonesia ke 42 "Menabung Oksigen"** dengan hasil liputan dan dokumentasi sebagaimana tercantum dalam perjanjian kerja sama.

Adapun serah terima pekerjaan kerjasama ini terdiri dari :

- **FORMAT SINGKAT PENYELENGGARAAN ACARA**
- **SUSUNAN ACARA**
- **DOKUMENTASI ACARA**
- **HASIL LIPUTAN**
- **IKLAN UCAPAN TERIMA KASIH**

Demikian surat serah terima pekerjaan ini kami buat dengan sesungguhnya sebagai realisasi kerja sama yang dilaksanakan oleh masing-masing pihak dengan penuh tanggung jawab.

Diserahkan di : Jakarta

Tanggal : 14 Februari 2012

Dibuat oleh,

Mengetahui,

**NOVA HARIVAN PALOH**  
CSR Executive

**F. SAIFUL BACHRI**  
Kadiv. Marcomm

# **FORMAT SINGKAT PENYELENGGARAAN ACARA**



## **WAKTU**

Sabtu, 21 Januari 2012

Pukul 07.00 WIB – 10.00 WIB

## **TEMPAT**

Kampus Trisakti Nagrak

Jl. KH. Rafei-Alternatif Cibubur, Km 6, Kelurahan Ciangsana Kecamatan Gunung

Putri, Bogor

## **TEMA ACARA**

“Menabung Oksigen”

## **PESERTA**

Karyawan harian Media Indonesia dan civitas academica Universitas Trisakti

## **SUSUNAN ACARA**

Terlampir

## **PENYELENGGARA**

Harian Media Indonesia

## **SPONSOR**

Kementerian Kehutanan, BNI, Kentucky Fried Chicken, Sari Roti, dan Universitas Trisakti



## **SUSUNAN ACARA**

**Susunan Acara Penanaman Pohon  
Dalam Rangka HUT Media Indonesia ke 42  
“Menabung Oksigen”  
21 Januari 2012  
Kampus Trisakti, Nagrak**

- 07.00-07.30 : Berkumpul
- 07.30-07.35 : Pembukaan
- 07.35-08.15 : Sambutan
- Zulkifli Hasan (Menteri Kehutanan RI)
  - Prof. Dr. Thoby Mutis (Rektor Universitas Trisakti)
  - Rahni Lowhur-schad (Direktur Utama Media Indonesia)
  - Moch. Adhil (CEO BNI Regional Jakarta)
- 08.15-08.30 : Menuju lokasi penanaman pohon
- 08.30-09.15 : Penanaman pohon
- 09.15-09.30 : Kembali ke lokasi awal
- 09.30-09.45 : Presentasi WWF Indonesia
- 09.45-10.00 : Pembagian door prize
- 10.00- : Makan siang & ramah tamah



**DOKUMENTASI ACARA**









**HASIL LIPUTAN**

## SELEKTA



**MENYELAMATKAN LINGKUNGAN:** Menteri Kehutanan Zulkifli Hasan menanam pohon yang disaksikan Dirut PT Citra Media Nusa Purnama Rahni Lowhur-Schad (keempat dari kanan), Rektor Universitas Trisakti Thoby Mutis (kedua dari kanan), dan Regional CEO BNI Jakarta Kota M Adil (kanan) saat memperingati HUT ke-42 Media Indonesia di Kampus Universitas Trisakti Desa Nagrak, Ciangsana, Bogor, kemarin. Acara penanaman pohon ini didukung oleh BNI, Sari Roti, KFC, dan 500 pohon dari Kementerian Kehutanan.

## Media Indonesia Tanam 500 Pohon di Desa Nagrak

DALAM memperingati ulang tahunnya yang ke-42, Harian Umum *Media Indonesia* melakukan penanaman pohon di Kampus Nagrak, Universitas Trisakti, Desa Nagrak, Ciangsana, Kabupaten Bogor, kemarin. Aksi ini mempertegas komitmen surat kabar ini dalam mendukung program Green Concern (upaya penghijauan lingkungan).

Penanaman pohon ini didukung Universitas Trisakti, BNI (Bank Negara Indonesia), PT Sari Roti, dan KFC (Kentucky Fried Chicken) Indonesia.

Turut hadir dalam kegiatan ini, antara lain Menteri Kehutanan Zulkifli Hasan, Direktur Utama PT Citra Media Nusa Purnama Rahni Lowhur-Schad, Rektor Universitas

Trisakti Thoby Mutis, Direktur Pengembangan Bisnis *Media Indonesia* Alexander Stefanus, Regional CEO BNI Jakarta Kota Muhammad Adil, dan Branch Manager BNI KCU Harmoni Amirul Wicaksono. Sekitar 300 karyawan perusahaan terkait dan warga sekitar juga berpartisipasi.

Sebanyak 500 pohon dari berbagai jenis, seperti gemelina, suren, jabon, mindi, tanjung, meranti, dan haya, ditanam di atas lahan seluas 124 hektare milik Universitas Trisakti. Sekitar 500 bibit pohon juga dibagikan kepada karyawan untuk ditanam di lingkungan masing-masing. Seluruh pohon tersebut merupakan sumbangan dari Menhut.

Zulkifli mengatakan kegiatan ini

merupakan upaya fundamental yang harus dilakukan bersama-sama untuk menyelamatkan lingkungan. "Sejak saya menjadi menteri, hanya dua kebijakan yang diterapkan di bidang kehutanan. Pertama, ialah menghentikan penebangan pohon dan kedua ialah menanam sebanyak mungkin pohon yang telah ditebang di masa lalu," kata Zulkifli di hadapan para peserta.

Sementara itu, Rahni Lowhur-Schad mengatakan, sebagai harian yang kerap menurunkan liputan soal lingkungan, *Media Indonesia* telah berhasil mengurangi penggunaan kertas dalam kegiatan sehari-hari.

"Kami juga melakukan proses daur ulang sampah plastik. Yang

lebih penting, kami sedang menghitung berapa banyak kertas koran yang kami pakai setiap tahun. Nantinya akan kami imbangi dengan penanaman pohon sebagai upaya penyelamatan lingkungan," ujar Rahni.

Rektor Universitas Trisakti, Thoby Mutis, mengatakan kampus Nagrak yang tengah disiapkan untuk menjadi sarana pengkajian ilmu pengetahuan alam dan teknologi sangat membutuhkan hal semacam ini.

CSR Eksekutif Green Concern *Media Indonesia* Nova Harivan Paloh mengatakan kegiatan ini menjadi semacam penebusan dosa karena pihaknya telah menggunakan kertas sebanyak 3,600 ton atau 12 pohon dalam satu tahun. (\*/I-2)



**IKLAN UCAPAN TERIMA KASIH**

ON THIS DAY

1943: Jerman Bertekuk Lutut di Stalingrad



PASUKAN Jerman akhirnya bertekuk lutut di tangan pasukan Soviet setelah pasukan darat batalion ke-6 tidak mampu lagi melakukan perlawanan di Stalingrad. Dengan

menyerahnya pasukan terakhir Jerman di kota tersebut, berakhir pula perang yang memakan waktu hingga lima bulan itu. Dalam dua hari, 45 ribu tentara Jerman menyerah dan menjadi tahanan. Itu berarti total ada 90 ribu tentara yang masih hidup dari 350 ribu tentara yang berperang di Stalingrad. Yang tidak selamat, selain tewas karena penang, juga diakibatkan penyakit, kelaparan, dan dingusnya udara Soviet. Pasukan terakhir Jerman tersebut telah tersudut sejak Desember. Mereka dikungup tentara Soviet di dalam Stalingrad dengan suplai makanan seadanya.

1979: Sid Vicious Meninggal akibat Overdosis



BASIS band punk Sex Pistol Sid Vicious ditemukan meninggal akibat overdosis di apartemennya di New York, ia ditemukan ibunya, Anne Beverley, di samping kekasihnya yang sedang tidur.

Pada malam sebelumnya diadakan pesta di apartemen tersebut untuk merayakan bebannya Sid dari tahanan setelah dilebas sebesar US\$50 ribu akibat tuduhan pembunuhan mantan kekasihnya, Nancy Spungen. Menurut saksi mata, Sid terlalu banyak mengonsumsi heroin. Setelah sempat ambruk, 40 menit kemudian ia terbangun untuk tidur bersama kekasihnya pada pukul 03.00 waktu setempat. Bukti bahwa Sid mengonsumsi heroin juga ditemukan di tempat kejadian, berupa alat-alat pengolah heroin. Autopsi pada jenazah Sid semakin menguatkan bukti bahwa dia mengonsumsi narkoba berbahaya itu.

2 Februari | BBC | Dok MI

14.48 WIB Parachinar, Pakistan



PENGHORMATAN: Tentara Pakistan memberikan penghormatan kepada rekan-rekan mereka yang tewas dalam bantrokan dengan para milisi di Pishapur, 60 kilometer di utara Dera Ismail Khan, kemarin. Pertempuran tersebut menewaskan lebih dari 80 orang.

Jet Tempur Gempur Basis Taliban

JET tempur Pakistan membombardir persebunyian kelompok militan di daerah-daerah suku dekat perbatasan dengan Afghanistan, kemarin. Pertempuran sengit tersebut berlangsung dua hari sebagai balas dendam militer Pakistan terhadap serangan Taliban Pakistan. Serangan tersebut telah membuat rencana pembicaraan perdamaian antara pemerintah Pakistan dan kelompok Tehrik-e-Taliban Pakistan (TTP) terancam batal. Pasalnya, pertempuran tersebut telah menewaskan 78 anggota kelompok

TTP dan 10 tentara Pakistan, serta banyak lagi yang mengalami cedera. TTE, Al-Qaeda, dan Taliban Afghanistan yang berjuang menentang pasukan Barat membangun kubu pertahanan mereka di daerah-daerah suku sebelah barat laut wilayah Pakistan. Kendati telah diumumkan menghancurkan kelompok militan tersebut. Seorang pejabat keamanan mengatakan bahwa serangan udara kemarin merupakan balas dendam terhadap serangan Taliban ke pos keamanan tentara

Pakistan sebelumnya. Dalam serangan pos tentara itu, Taliban menembak mati 10 tentara Pakistan dan melukai 32 lainnya. Jet tempur Pakistan membombardir dua basis kelompok militan di daerah Jogli yang menjadi wilayah suku Kurram. Serangan tersebut menewaskan 12 anggota TTP dan enam orang suku Uzbeks. Jet-jet tempur juga menembakkan roket ke basis-basis militan lainnya di dekat daerah Momazai yang menjadi wilayah suku Orakzai. Pejabat militer Pakistan mengatakan 20 anggota kelompok militan tewas

termasuk dua komandan senior mereka. "Persembunyian komandan TTP setempat Mullah Toofan dan Maulvi Moimuddin dijadikan target dan dihancurkan," jelas seorang pejabat militer yang menolak namanya disebutkan. Pejabat itu juga mengaku tidak berwenang berbicara kepada media massa. "Kami mendapat laporan 20 anggota kelompok militan tewas termasuk Moimuddin," jelasnya. Jumlah kematian anggota kelompok militan yang diklaim militer Pakistan juga belum bisa diverifikasi. (Reuters/I-3)

16.07 WIB Kiev, Ukraina

Suhu Dingin Renggut 43 Orang

LEBIH dari 13 orang meninggal dunia akibat suhu dingin di Ukraina dalam 24 jam terakhir. Dengan kematian tersebut, jumlah warga setempat yang meninggal akibat temperatur dingin di bekas Uni Soviet itu bertambah 43 orang.

Kementerian Darurat Ukraina mengatakan Ukraina dilanda musim dingin paling dingin dalam enam tahun terakhir. Pada malam hari, suhu bisa mencapai 33 derajat Celsius di bawah nol. Pihak kementerian mengatakan 43 orang yang meninggal akibat kedinginan hanya dalam lima hari. Sebanyak 28 orang ditemukan meninggal di jalan-jalan, tujuh orang di rumah, dan delapan lainnya tengah dalam perawatan di rumah sakit. Sebagian korban yang meninggal akibat kedinginan adalah para tunawisma yang hidup di luar rumah. Pihak kementerian menjelaskan ratusan orang masih dirawat di rumah sakit karena menderita radang dingin, hipotermia, dan penyakit lainnya yang berhubungan dengan cuaca dingin. Untuk mencegah korban tewas akibat suhu dingin jadi lebih banyak, pemerintah Ukraina mendirikan 1.730 tenda yang diberi pemanas di sejumlah wilayah sebagai lokasi penampungan sementara. (Reuters/I-3)

Inspirasi Perubahan

# MENABUNG OKSIGEN

Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan penanaman 500 bibit pohon dalam rangka HUT ke-42 *Media Indonesia* pada 21 Januari 2012 di Kampus Trisakti, Desa Nagrak, Ciangsana, Bogor, Jawa Barat.

